



Nr. 7/2012

23. Mai 2012

Anna Maria Nolten neue Direktorin des Amtsgerichts Ratingen

Anna Maria Nolten (51) ist heute zur neuen Direktorin des Amtsgerichts Ratingen ernannt worden. Sie ist Nachfolgerin von Lothar Genter, der mit Ablauf des 30.04.2012 in den Ruhestand getreten ist.

Frau Nolten begann 1991 am Landgericht Wuppertal ihre Laufbahn im richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen. 1994 wurde sie zur Richterin am Amtsgericht Wuppertal ernannt und leitete dort ein Schöffengericht. Nach ihrer Erprobung in einem Zivilsenat des Oberlandesgerichts Düsseldorf in den Jahren 2000/2001 war sie als Familienrichterin am Amtsgericht Wuppertal tätig. Im Jahre 2005 wurde sie an das Landgericht Wuppertal abgeordnet. Dort arbeitete sie als Richterin in einer Berufungszivilkammer und in der Verwaltung, bis sie im August 2007 als Richterin und ständige Vertreterin des Direktors am Amtsgericht Mettmann tätig wurde. Seit Februar 2011 übte sie neben ihrer Tätigkeit als Zivilrichterin das Amt der ständigen Vertreterin des Direktors des Amtsgerichts Wuppertal aus.

Frau Nolten lebt in Wuppertal und ist verheiratet.

Andreas Vitek

Pressedezernent des Landgerichts

Hintergrundinformation Amtsgericht Ratingen: Das Amtsgericht Ratingen gehört zum Landgerichtsbezirk Düsseldorf. Insgesamt sind dort 54 Bedienstete beschäftigt, davon 8 Richterinnen und Richter. Die Zuständigkeit des Amtsgerichts umfasst den gesamten Stadtbezirk Ratingen mit rund 92.000 Einwohnern.